



REDACCIÓN

Mejora Moody's nota de bancos

La agencia calificadora internacional Moody's Investor Service revisó al alza las notas de deuda de Banco Santander y BBVA.

Esta decisión ocurrió después de mejorar un escalón la deuda soberana de España el pasado 21 de febrero, informó la agencia en un comunicado.

Para la entidad financiera que preside Emilio Botín, Moody's otorgó la nota "Baa1", que representa el primer peldaño de calidad aceptable.

El endeudamiento de BBVA se elevó a "Baa2", calificación que coincide con la otorgada a la deuda soberana del país ibérico.

La calificadora internacional informó que el fundamento de los incrementos para los dos grandes bancos se basa en los avances que muestra la economía española.

Estas mejoras le permitieron "reequilibrarse" y pasar a un "modelo de crecimiento más sostenible" que tiene

entre sus principales apoyos la mejora de la competitividad.

En el documento, la agencia calificadora valoró en particular la resistencia de Banco Santander para afrontar riesgos, pese a que continúa la "presión" de las operaciones en España. Además, destacó la fortaleza de BBVA para generar capital y liquidez en épocas de incertidumbre.

Moody's decidió mantener en "estable" la perspectiva del rating de Santander, al considerar que el riesgo en el perfil de crédito de la entidad financiera se redujo de forma sustancial conforme avanzan los indicadores económicos españoles.

La determinación se apoya además en la diversificación de las ganancias del grupo.

En otro orden informativo, la perspectiva de la nota asignada a la

institución presidida por Francisco González pasó a positiva, por lo que la agencia abrió la puerta a una eventual subida a medio plazo.

"Esta perspectiva refleja el potencial impacto positivo que tendrían en el rating de BBVA una nueva mejora de la nota de España", aseguró la calificadora.

Entre la argumentación de Moody's para elevar la calificación de España, destacó el amplio abanico de "reformas estructurales" en materia laboral, pensiones e impuestos, así como una "reestructuración" del sistema bancario local.

La calificadora internacional anticipó que estos cambios elevaron la previsión del crecimiento y añadieron que será "más sostenible", al tiempo que destacaron las "continuas mejoras" en las finanzas públicas.



La deuda de Banco Santander alcanzó la calidad aceptable.

ESPECIAL